

СОДЕРЖАНИЕ

СТАТЬИ

Генрик Холай — Степень эффективности капиталовложений в единоличном крестьянском секторе ..	3
Здзислав Гроховски — По вопросу измерения интенсивности и уровня производства в сельском хозяйстве	23
Казимера Бентлевска — Экономическая оценка постоянных лугов и пастбищ	39
Стефан Шмидт, Анджей Беньковски — Действительные затраты труда, тяговая сила и их планирование в сельском хозяйстве	59
Петр Вуйцик — К вопросу исследования сельскохозяйственных индустриализируемых районов	75
Ян Сондель — Вопросы экономической эффективности охраны растений	87
Дискуссия на тему сельскохозяйственно-экономической терминологии — Ст. Шмидт, З. Томашевски, Б. Копец	97

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО ЗА РУБЕЖОМ

Роль збыта и развития сельскохозяйственного производства и торговли в странах отсталых в экономическом отношении — Тадеуш Паляч	111
О мировом обороте зерновыми культурами в 1959/60 году	119
Мировое положение в производстве яиц в 1960 г. и перспективы на будущее	123

МАТЕРИАЛЫ — К ВОПРОСАМ

Мария Дзевицка — Число крестьянско-рабочих и малоземельных хозяйств в Польше в 1957 г.	125
Гереса Маршалкович — Ленейная программа. Техника оптимального расчета программы	136

ОБОЗРЕНИЯ

Францишек Клёчек — Сотрудничество Польши в рамках Совета Экономической Взаимопомощи в области продукции животноводства	148
Методологические вопросы планирования развития сельскохозяйственного производства	155
Положение в области питания и сельское хозяйство в 1960 г. — Е. Рашея-Тобьяшь	162
Эластичность потребления и спора на продукты питания среди сельского населения — резюме докторской диссертации — А. Вось	165
Атлас мирового сельского хозяйства — раз. И. Тобьяшь	170

РЕЦЕНЗИИ

Генрик Холай — Стельмаховски И.: Контракция сельскохозяйственных продуктов	175
Мацей Перчницьки — Principles for British Agricultural Policy	179

БИБЛИОГРАФИЯ

Сельскохозяйственно-экономические книги	185
Сельскохозяйственно-экономические статьи	192

CONTENTS

ARTICLES

Henryk Chołaj — Percentage in the Calculation of the Effectiveness of Investment in Peasant Holdings	3
Zdzisław Grochowski — The Measurement of the Intensity and Level of Production of an Agricultural Holding	23
Kazimiera Bentlewska — An Economic Evaluation of Permanent Greenlands	39
Stefan Schmidt, Andrzej Bienkowski — The Actual Labour Outlay and Planned Requirements of an Agricultural Holding	59
Piotr Wójcik — Views on the Investigation of Industrialized Agricultural Regions	75
Jan Sondel — Issues of the Economic Effectiveness of the Protection of Plants	87
Discussion on Agricultural Economic Terminology — St. Schmidt, Z. Tomaszewski, B. Kopec	97

AGRICULTURE ABROAD

The Significance of Sales in the Development of Agricultural Production and Trade in Underdeveloped Countries — Tadeusz Palacz	111
Notes on the World Turnover of Cereals in 1959/60	119
The World Situation of Eggs in 1960 and Future Prospects	123

MATERIAL — CONTRIBUTIONS

Maria Dziewicka — The Number of Peasant-Worker and Small-Owner Holdings in Poland in 1957	125
Teresa Marszałkiewicz — Linear Programming. The Technique of the Calculation of the Optimum Programme	136

REVIEWS

Franciszek Klocek — Polish Collaboration in Animal Production within the Framework of the Council of Mutual Economic Aid	148
Issues of the Methodology of the Programming of the Development of Agricultural Production. The Situation in Foodstuffs Supply and Agriculture in 1960 — E. Raszeja-Tobjasz	162
The Elasticity of Supply and Demand of Foodstuffs among the Rural Population — a summary of a doctoral thesis — A. Woś	165
An Atlas of World Agriculture — J. Tobjasz	170

BOOK REVIEWS

Henryk Chołaj — Stelmachowski J.: The Contracting of Agricultural Products	175
Maciej Perczyński — Principles for British Agricultural Policy	179

BIBLIOGRAPHY

Books of Agricultural Economics	185
Articles of Agricultural Economics	192

TREŚĆ

ARTYKUŁY

C	Henryk Chołaj — Procent w kalkulacji efektywności inwestycji w gospodarce chłopskiej	3
C	Zdzisław Grochowski — W sprawie mierzenia intensywności i poziomu produkcji w gospodarstwie rolnym	23
C	Kazimiera Bentlewska — Ocena ekonomiczna trwałych użytków zielonych	39
C	Stefan Schmidt, Andrzej Bieńkowski — Rzeczywisty nakład pracy i siły a zapotrzebowanie preeliminowane w gospodarstwie rolnym	59
C VI	Piotr Wójcik — Przyczynek do sprawy badania rolniczych rejonów uprzemysławianych	75
C	Jan Sondel — Zagadnienia ekonomicznej efektywności ochrony roślin	87
C	Dyskusja na temat terminologii ekonomiczno-rolniczej — St. Schmidt, Z. Tomaszewski, B. Kopec	97

ROLNICTWO ZA GRANICĄ

W	Rola zbytu w rozwoju produkcji rolniczej i handlu w krajach słabo rozwiniętych — Tadeusz Palacz	111
W	Uwagi o światowym obrocie zbożem w roku 1959/60	119
W	Światowa sytuacja w dziedzinie jaj w 1960 r. i perspektywy na przyszłość	123

MATERIAŁY — PRZYCZYNKI

VI	Maria Dziewicka — Liczba gospodarstw chłopsko-robotniczych i małorolnych w Polsce w 1957 r.	125
C	Teresa Marszałkiewicz — Programowanie liniowe. Technika obliczeń optymalnego programu	136

PRZEGLĄDY

B	Franciszek Klocek — Współpraca Polski w ramach Rady Wzajemnej Pomocy Gospodarczej w zakresie produkcji zwierzęcej	148
C	Problemy metodologii programowania rozwoju produkcji rolnej	155
W	Sytuacja w dziedzinie żywienia i rolnictwa w 1960 r. — E. Raszeja-Tobjasz	162
W	(Elastyczność spożycia i popytu na żywność wśród ludności wiejskiej — streszczenie pracy doktorskiej — A. Woś	165
W	Atlas rolnictwa świata — opr. J. Tobjasz	170

RECENZJE

W	Henryk Chołaj — Stelmachowski J.: Kontraktacja produktów rolnych	175
	Maciej Perczyński — Principles for British Agricultural Policy	179

BIBLIOGRAFIA

	Książki ekonomiczno-rolnicze	185
	Artykuły ekonomiczno-rolnicze	192